

AWDI

Demi Pemilu yang Aman dan Kondusif, Polres Agam Kawal Ketat Pendistribusian Logistik Pilkada 2024

Dina Syafitri - AGAM.AWDI.OR.ID

Nov 25, 2024 - 19:14



Agam – Demi memastikan kelancaran dan keamanan pendistribusian logistik

Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024, Polres Agam kerahkan puluhan personil untuk lakukan pengamanan pada proses pendistribusian logistik dari kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Agam ke Nagari nagari yang ada di seluruh penjuru Kab. Agam. (25/11/2024).

Upacara pelepasan armada pendistribusian logistik dari kantor KPU di Jalan Veteran No. 7, Lubuk Basung tersebut. Dimulai pada pukul 09.30 WIB, dan turut dihadiri oleh Asisten I Pemerintah Kabupaten Agam, Rahman SIP, yang mewakili Bupati Agam, Kepala Kejaksaan Negeri Agam Burhan SH, Kabag Ops Polres Agam, AKP B. Mendrofa SH MH, Perwakilan TNI 0304 Agam. serta para OPD terkait.

Sebanyak 29 armada yang membawa 2.422 kotak suara dikawal ketat oleh jajaran Polres Agam dan Polresta Bukittinggi. Setiap kendaraan pengangkut logistik dipastikan memiliki satu personel kepolisian yang mengawal perjalanan hingga ke lokasi tujuan.

Pengamanan ini dirancang untuk mencegah gangguan, baik berupa sabotase, keterlambatan, maupun potensi tindak kriminal.



PROPERTY OF
POLRESAGAM



KPU
**PELEPASAN... RESMI LOGO...
PILKADA... NTAK NASIONAL...
TAHUN... KABUPATEN AGAM**

B. MENDORFA

POLRI

Kapolres Agam AKBP Muhammad Agus Hidayat SH. SIK, melalui Kabag Ops AKP B. Mendrofa. SH.MH pada kesempatan tersebut menyampaikan "Seluruh personel yang bertugas telah kami arahkan untuk melaksanakan pengawalan secara profesional. Kami ingin memastikan setiap kotak suara tiba di TPS dengan kondisi utuh dan aman,"

"Selain pengawalan langsung, pihak kita juga telah berkoordinasi dengan TNI 0304 Agam beserta seluruh OPD terkait, untuk membantu memantau situasi keamanan di wilayah-wilayah yang akan dilalui armada pembawa logistik Pilkada ini". Ulas Kabag Ops.



Distribusi logistik Pilkada di Kabupaten Agam meliputi berbagai kecamatan, dari yang berpenduduk padat hingga pelosok, sehingga Proses pengiriman logistik dilakukan secara bertahap.

Pada hari ini, senin 25/11/24 pendistribusian logistik pilkada dimulai dari Kantor KPU ke Nagari nagari, dan besok Selasa 26/11/24 pendistribusian akan dilanjutkan dari kantor nagari ke TPS - TPS.

Armada-armada yang diberangkatkan tersebut membawa kotak suara, surat suara, dan perlengkapan lainnya sesuai kebutuhan di masing-masing TPS.

Salah satu titik pengiriman penting adalah Kecamatan Lubuk Basung, yang merupakan pusat pemerintahan Kabupaten Agam.



Herman Susilo, Ketua KPU Kabupaten Agam, menyampaikan apresiasi atas dukungan aparat keamanan dalam proses distribusi ini. "Kami berterima kasih atas pengawasan yang sangat profesional dari kepolisian.

"Dengan dukungan ini, kami optimistis Pilkada serentak 2024 di kabupaten Agam dapat berlangsung sukses dan lancar," ujarnya.

Dengan semua langkah pengamanan yang terkoordinasi, baik di jalur distribusi maupun di lokasi-lokasi TPS, Kabupaten Agam kini telah siap menghadapi Pilkada pada tanggal 27 November 2024.

(Berry).